Déclaration d'Haïti a l'Examen Périodique Universel des Seychelles 25/1/2016

Merci, Monsieur le Président.

La Délégation haïtienne accueille chaleureusement la délégation des Seychelles dans le cadre de son passage à l'Examen périodique Universel et la remercie pour son vaste et inclusif rapport national.

Elle note avec satisfaction l'auto-évaluation qui a été faite par le gouvernement, de la Commission nationale des droits de l'homme et du Bureau du Médiateur afin de les mettre en conformité avec les principes de Paris sur le statut et le fonctionnement des institutions nationales de protection des droits de l'homme.

La délégation haïtienne encourage les Seychelles à poursuivre ses efforts visant à renforcer les droits de l'homme et souhaite lui faire cinq recommandations :

- 1 Enclencher une concertation nationale sur un revenu universel de base ;
- 2 Poursuivre les efforts pour réduire la détention provisoire en élargissant à l'échelle nationale, le Programme de réadaptation de Coetivy;
- 3- Améliorer le "Programme Phoenix" afin de faciliter l'insertion sociale des femmes à leur sortie de prison
- 4 Intensifier les efforts pour lutter contre le blanchiment d'argent ;
- 5- Continuer à sensibiliser la population sur l'impact du changement climatique.

Je vous remercie.